PARIS. - (75)

Plusieurs parisiens ont déclaré avoir vu hier après midi (5 Octobre) des soucoupes volantes évoluent dans le ciel de la capitale

Des passants ont affirmé en avoir aperçu une vers 16 H.30 près de la Porte Dorée.

M. Pierre ALLOUIS, méprésentant en cartomage se rendait à ses affaires en taxi, lorsque levéhicule fut arrêté par un feu rouge sentendant dit-il, un sifflement stident, il regardé parla portière et vit un engin volant qui fuyait en hauteur, laissent dans son sillage un panache de fumée.

M. ALLOUIS décrit la soucoupe comme un disque plus gros qu'un avion normal et de couleur argentée.

IE MEME TEMOIGNAGE est apporté par M. Gilbert BACON, demeurant 25; Faubourg Saint Antoine et par M. Paul JULIEN, peintre en bâtiment, qui habite 3, rue de la Pompe. Ce dernier toutefois estime qu'il s'agit non d'une soucoupe mais d'une aile volante qui affecte la forme d'un primagle aux bords arrondis.

Au BOURGET, on explique qu'étant donnée l'intensité de la circulation aérienne, il est impossible de confirmer par radar le passage del'engin, à une heure insuffisamment précisée. D'autre part,, le radar ne quurait enregistrer le passage d'un plus lourd que l'air, que par une tache lumineuse, quelle que soit la nature de l'engin.

DOCUMENT GRAZIANA.